



Fédération Européenne des Centres de Recherche et d'Information sur le Sectarisme
Participant de la Plateforme des droits fondamentaux (FRP) de l'Union Européenne depuis 2010
ONG à statut consultatif spécial du Conseil économique et social des Nations Unies depuis 2009
OING à statut participatif auprès du Conseil de l'Europe depuis 2005

Déclaration de la FECRIS

Le 24 février 2022, les armées de la Fédération de Russie ont envahi et agressé l'Ukraine sans aucun respect des règles internationales. Cette agression contre l'Ukraine, État souverain, a été immédiatement condamnée par les différentes Institutions européennes et internationales.

Cette invasion ainsi que les mesures de rétorsion exercées par le Président russe envers la société civile russe dissidente et les menaces formulées envers les Etats s'opposant à sa politique de guerre, amènent la FECRIS, Fédération européenne des centres de recherche et d'information sur le sectarisme, OING dotée du statut participatif au Conseil de l'Europe, membre de la Conférence des OING du Conseil de l'Europe et membre de l'ONU, ayant en son sein des associations ukrainiennes et russe, à s'associer aux condamnations de l'agression militaire russe contre la population et les autorités légitimes ukrainiennes. La FECRIS s'associe aux diverses ONG pour apporter son soutien à la société civile ukrainienne injustement éprouvée.

Dimanche 6 mars 2022